
 

件名 第１８回 筑西市学校の在り方検討委員会 について 

日時 
令和５年３月 14日（火） 

午後６時 30分～７時 50分 
場所 

 スピカ６階 

コミュニティプラザ 

相手方 

筑西市学校の在り方検討委員会委員 

別紙のとおり（欠席９名） 

オブザーバー（財務部）：山口部長、吉水次長、

坂谷管財課長、小野塚係長 

出席者 

(対応者) 

小室教育長、鈴木教育部長、島村次長、

入山次長、根本学務課長、成川施設整

備課長、池田参事兼指導課長、市塚義

務教育学校整備推進課長及び課員（市

村、大木、柴山、長尾、山田） 

 

１．あいさつ 

 

２．報告 

 （１）前回の振り返りについて 

 （２）学校の在り方に関するアンケート調査結果について 

 （３）令和５年度の児童数（見込）について 

 

３．諮問及び意見交換  

 （１）明野五葉学園整備後の学校の適正配置の取組について 

①諮問事項の説明 

②諮問【諮問書】 

③課題提起、グループ分けの説明 

④意見交換（６グループ） 

⑤グループごとに発表【意見交換の結果について】 

⑥委員長から感想等の発表 

義務教育学校にしても、統合するにしても、大変なことだ。明野五葉学園も７年の歳月が

経っている。先ほど、明野のバスの話が出たが、コミュニティバスを一部利用してはどうか。

子どもたちにバスの乗り方を教えることができ、バスの台数も減らせるのではないか。関城

地区であれば、明野・間々田線に１本コミュニティバスを走らせたら、相当有効活用できる

のではないか、と思った。 

 （２）その他 

・市（教育委員会）の検討状況 

・次回の検討委員会に向けて 

 

４．閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上                                

 筑 西 市 教 育 委 員 会 


